



Virginie Menuet

@virginie_menuet



Ce que je préfère en Estérel Côte d'Azur

Le massif de l'Estérel et sa belle corniche évidemment!

Ce que je souhaite faire découvrir

Être ambassadrice Estérel Côte d'Azur est une manière de faire découvrir notre région avec un regard poétique, en remplissant mes carnets de balades à l'aquarelle, j'invite les locaux et les personnes de passage à poser un regard plus contemplatif et à s'imprégner jusqu'au plus profond de leur être de la beauté de toutes les couleurs de l'Estérel.

Mon lieu préféré

J'en ai plein, mais je dirai la cascade «secrète» dans le massif de l'Estérel car elle reflète les surprises surréalistes que l'on peut découvrir au cours des randonnées sur cette terre aride.



Aimé par **esterelcotedazur**

Virginie Menuet

Être ambassadrice c'est donner envie de faire découvrir ce que l'on aime et le partager avec d'autres... Le partage est une seconde nature chez moi.

[#ambassadeur](#) [#VisitEstérel](#) [#esterelcotedazur](#)